



PROTOKOLL

2. KERNTeamTREFFEN

am Donnerstag 4. Juli 2013, 19.30 Uhr, Gemeindeamt Überackern

Anwesend: Bernegger Jürgen, Steffen Thies, Büttner Sabine, Kugler Christa, Sebastian Ammerer,

Entschuldigt: Katrin Zadny, Joachim Barber, Kreisberger Franz, Horst Patsch

1. Begrüßung

2. Rückblick Zukunftswerkstatt und Zukunftsdialoge (Themenabende)

Die Zukunftswerkstatt ist dem schönen Wetter zum Opfer gefallen, darum war auch sehr wenig Beteiligung. Das Kernteam ist jedoch mit dem Besuch bei den Zukunftsdialogen sehr zufrieden. Es waren genau die „richtigen“ Personen anwesend. Viele tolle Projektideen sind entstanden.

3. Überblick – entstandene Projektideen

- „Bis 2015 haben wir erreicht, dass eine Verkehrsberuhigung am Kreuzlindener Berg umgesetzt ist!“
- „Bis 2015 haben wir erreicht, dass in Überackern einheitliche Straßennamen vorhanden sind!“
- „Bis 2018 haben wir erreicht, dass die bestehenden restlichen Gemeindestraßen staubfrei sind!“
- „Bis 2033 haben wir erreicht, dass Überackern energieautark ist!“
- „Bis 2015 haben wir erreicht, dass unsere bestehenden Wege & Plätze schön gepflegt und daher wieder gern begehbar sind!“
- „Bis 2015 haben wir erreicht, dass unsere Versorgung der Bürger/innen über das Einkaufsmobil langfristig gesichert ist!“
- „Bis 2018 ist der Radweg bis Braunau an der Salzach durchgängig befahrbar!“
- „Bis 2018 haben wir erreicht, dass unsere gemeindeeigenen Gebäude eine erneuerbare, regionale Energieversorgung haben! → bzw. sogar Versorgung aus Überackern“
- „Bis 2025 sollten die Bürger/innen aus Haiming zu uns über die Brücke gelangen um unser tolles touristisches Angebot nutzen zu können!“
- „Bis 20.. haben wir erreicht, dass es einen Begegnungspavillon gibt“
- „Bis 20.. haben wir erreicht, dass Natur erleben in Überackern – „Wandererlebnis“ – Holz und Wasser“
- „Bis 20.. haben wir erreicht, dass Veranstaltung Riviera (oder Pumphaus) > DORFLEBEN“
- Einzigartige Veranstaltung am einzigartigen Platz
- „Bis 20.. haben wir erreicht, dass Dorfläden mit Produkten aus dem Ort“

- Einzigartiger einladender Ortsplatz, „Begegnungspavillon“
„Bis 20.. haben wir erreicht, dass wir ein multifunktionales Bürgerhaus“ inkl. Gemeindeverwaltung im Ortszentrum bauen.“
- „Bis 20.. haben wir erreicht, dass es Wohnungen für junge Überackerer gibt.“
- „Bis 20.. haben wir erreicht, dass in Überackern der Friedhof erweitert und barrierefrei gestaltet wird!“
- „Bis 20.. haben wir erreicht, dass wir im „Ortszentrum“ von Weng einen Spielplatz haben.
- „Bis 20.. haben wir erreicht, dass das neue Ortszentrum im Bereich Pschüd – Parkplatz – Knappenbauer – Friedhof Platz findet.

Folgende Projekte wurden vom Kernteam in der Sitzung als Startprojekte ausgewählt:
(Diese Projekte werden im Projekt-Café am 26. September 2013 bearbeitet und startklar gemacht)

1. Spielplatz im „Ortszentrum“ von Weng
2. Ortszentrum NEU im Bereich Pschüd – Parkplatz – Knappenbauer – Friedhof
3. Belebung des Dorfleben - einzigartige Veranstaltung an einem einzigartigen Platz
4. Natur erleben in Überackern – „Wandererlebnis“ – Holz und Wasser“
5. Versorgung der Bürger/innen über das Einkaufsmobil
6. Energieautarkes Überackern

4. Aufgaben, Rollen und Struktur des Kernteams

Das Kernteam hat folgende Funktionen:

- Kommunikationsfluss im Prozess (Politik, Verwaltung, Bürger/innen)
- Planen des Prozessverlaufes, Vorbereiten der jeweils nächsten Prozessschritte und Terminkoordination
- Organisation von Veranstaltungen
- Qualitätssicherung
- Steuern der Öffentlichkeitsarbeit

5. Bestimmung Kernteamleiter/in

Christa Kugler hat sich bereit erklärt die Funktion der Kernteamleiterin zu übernehmen – Herzlichen Dank dafür. Die Kernteamleiterin ist Bindeglied zwischen der Gemeinde, den Bürgerinnen und dem Prozessbegleiter SPES.

6. Besetzung Team Öffentlichkeitsarbeit

Christa Kugler und Bürgermeister Horst Patsch sprechen nocheinmal mit Martin Wimmer, ob er sich vorstellen könnte, im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit bei der Agenda 21 in Überackern mitzuarbeiten.

7. Weitere Vorgehensweise (Projekt-Cafe,...)

Als nächsten Schritt wird eine Veranstaltung namens „Projekt-Cafe“ geplant. An diesem Abend werden die ausgewählten Startprojekte weiterentwickelt und „startklar“ gemacht. Das Projektcafe wird am Donnerstag, den 26. September 2013 um 19.30 Uhr im Schulungsraum der Feuerwehr stattfinden (bereits mit Pernegger Jürgen besprochen).

Zu dieser Veranstaltung sind wieder alle Überackerer eingeladen. Damit wir auch wieder „Neue“ Überackerer einbinden können, trifft sich das Kernteam am Dienstag, den 10. September zu Verteilung der Einladungen. Bei diesem Treffen wird vereinbart wer wen anspricht. > Die Einladungen für das Projektcafe, sollen also bis zum 10. September 2013 fertig sein.

Bewerbung des Projektcafes:

- Gemeindehomepage
- Plakate im Ort
- Postwurf an alle Haushalte
- Persönliches Austragen von Einladungen

8. Allfälliges

TERMINE:

Dienstag, 10. September 2013: 3.Kernteamtreffen, 19 Uhr Gemeindeamt

Inhalt: Planung des Projektcafes, Verteilung der Einladungen zum hinaustragen

Donnerstag, 26. September 2013: Projektcafe, 19.30 Uhr, Feuerwehr

Inhalt: Weiterentwicklung der ausgewählten Startprojekte

ICH WÜNSCHE ALLEN EINEN SCHÖNEN
UND ERHOLSAMEN SOMMER 😊
DANKE FÜR DIE BISHERIGE MITARBEIT ...

Nächstes Kernteamtreffen

am Dienstag, den 10. September 2013 um 19.00 Uhr, Gemeindeamt Überackern